

Medienmitteilung

Ort, Datum Winterthur, 31. Mai 2016

Gebündelte Immobilienkompetenz im Mittelland und in der Romandie

Die Berner immoveris und der führende nationale Immobilien-Dienstleister Wincasa gehen gemeinsam in die Zukunft. In den nächsten zwei Jahren wird ein geordneter schrittweiser Geschäftsübergang zu Wincasa stattfinden. Mit der Integration verstärkt Wincasa seine Marktposition als führender integraler Immobilien-Dienstleister in der Schweiz.

Erworben wurden immoveris AG und immoveris properties AG von der Immobiliengesellschaft Swiss Prime Site AG (SPS). Die Integration der beiden Gesellschaften in die SPS-Gruppe erfolgt über und in die Gruppengesellschaft Wincasa.

Ausbau der nationalen Abdeckung und Stärkung der Kompetenzen

Dank seiner Standorte Bern und Fribourg verfügen immoveris AG und immoveris properties AG über eine hervorragende regionale Verankerung im Immobilienmarkt. Mit der Integration der beiden Firmen verstärkt Wincasa seine Dienstleistungskompetenz im Bereich Vermarktung und Transaktionsberatung. Gleichzeitig verstärkt Wincasa sein betreutes Liegenschaftsportfolio in den Bereichen Bewirtschaftung und Center Management im Schweizer Mittelland und der Romandie. Wincasa festigt damit seinen Anspruch, als führender nationaler integraler Immobilien-Dienstleister erfolgreich am Markt zu operieren. Die Integration von immoveris AG und immoveris properties AG erfolgt schrittweise in den nächsten zwei Jahren.

Bei Fragen melden Sie sich bitte bei: media@wincasa.ch.

Der Immobilien-Dienstleister. Wincasa ist der führende integrale Immobilien-Dienstleister der Schweiz. Rund 750 Spezialisten bieten ihren Kunden ein breites Dienstleistungsportfolio entlang des gesamten Lebenszyklus von Immobilien, von der Planung über den Bau und die Bewirtschaftung bis hin zur Revitalisierung und den Verkauf einer Liegenschaft. Wincasa ist eine Gruppengesellschaft von Swiss Prime Site und bewirtschaftet rund 220'000 Objekte mit einem Anlagewert von CHF 59 Milliarden. Die 1999 gegründete Aktiengesellschaft mit Hauptsitz in Winterthur ist an 24 Standorten in allen Landesteilen präsent.